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第 2536 回例会   No.44   2011～2012       6 月 7 日          会報担当  伊東良洋 

例会「静岡第 5 分区ガバナー補佐訪問」「役員・理事・委員長退任挨拶」   

 

◆ 司会者         

 幹 事  小野田孝美 君  

◆ 開会の点鐘 

会 長  松村友吉 君 

 

◆ ROTARY-SONG  

ソングリーダー 大井基明  君  

 

○「奉仕の理想」  

○「今、潮騒のまちへ．．．」  

         

◆ 四つのテスト唱和  

職業奉仕委員会 水野康男  君  

 

 

◆ GUEST の紹介   

会  長   松村友吉 君 

 

◇国際ロータリー第 2620 地区静岡第 5 分区 

ガバナー補佐       

石垣徳夫 君（いしがきのりお）  

 

◇国際ロータリー第 2620 地区静岡 5 分区 

ガバナー補佐 事務局長   

杉山 直 君（すぎやまなおし）  

 

◇ロータリー財団 GSE 派遣                   

高橋知子 氏（たかはしともこ）  

 

 

 

◆ 会長挨拶  

会  長   松村友吉 君 

 

まずは、本年大変お世話になりました石垣ガバナー

補佐に、御礼を申し上げたいと思います。石垣ガバナ

ー補佐は見かけと違い、お酒を一滴も飲まれないので

すが、我々第五分区の酒好き会長をいつも良い気持ち

にさせていただきました。楽しい会長幹事会を毎回企

画していただき、ありがとうございました。これから

もご指導をよろしくお願い致します。 

 

さて、焼津ク

ラブですが、報

告を１つさせ

ていただいて、

ご挨拶に代え

させていただ

きます。今年は

「奉仕の実践」、

中でも寄付行為をもっと見直そうと主張してきまし

たが、その主張に賛同頂いて、メンバーの藤原君から、

大口のご寄付を３月にいただきました。スマイル資金

として使い道はお前に任せる、とおっしゃられたので、

大変悩みましたが、何人かの方にご相談し、焼津駅南

口の電波時計設置に使わせていただくことになりま

した。ただの時計ではなく、３～４時間毎に「今、潮

騒のまちへ」のメロディーが流れるのと、プレートを

付け、ロータリーマークと私の大好きな「超我の奉仕」

例会日／毎週木曜日 12:30～13:30 毎月最終木曜日 18:00～19:00(11 月～3 月除) 

例会場／焼津鰹節会館２階ﾎｰﾙ TEL 629-4850 
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という文字を入れさせていただきました。場所はちょ

うど足湯の隣あたりになります。足湯に漬かりながら、

「今、潮騒のまちへ」を聴き、ロータリー精神の一端

に触れていただく、という仕掛けです。工事は、メロ

ディーの録音の関係で、完成が７月に入ってしまうか

もしれませんが、小さくても、市民の為になる、いい

ものが出来上がると思います。 

改めて、藤原さんに感謝を申し上げます。なお、駅舎

の上に残っている昔の時計の基礎部分は、お聞きしま

すとＪＲさんが撤去していただくことになっている

そうです。ですから今回はそことはまったく別の場所

に、新しく設置するということになります。 

このための特別委員会を作らせていただきましたが、

メンバーの藪崎君、福与君、久保田君、村松孝保君に

は、お時間を取りまた採算度外視でやっていただきま

した。ありがとうございました。 

以上で会長挨拶を終わります。 

 

 

◆ ガバナー補佐挨拶  

静岡第 5 分区ガバナー補佐 石垣徳夫 君 

 

国際ロー

タ リ ー 第

2620 地区・

静岡第 5 分

区・ 2011～

2012 年度ガ

バナー補佐

を務めさせ

て戴いております、静岡北ロータリークラブの石垣で

す。本日はガバナー補佐としては 4回目の最終公式訪

問を杉山ガバナー補佐事務局長と一緒にお伺い致し

ました。 

ガバナー補佐としては、ガバナー補佐研修会から始

まり、地区行事の各委員会セミナー、地区大会・地区

協議会、分区内のクラブ訪問、会長・幹事会、研修リ

ーダー会、周年行事等に出席して来ました、今日が

97 回目となります。この分だと間違いなく出席率は

200％を越えます。 

さて、第 1回目のガバナー補佐就任のご挨拶に伺っ

た時より、あたたかくお迎えして戴き本当にありがと

うございました。第 2回目のクラブ協議会時には研修

リーダーの槇田堯会員には大変お世話になりました。

そしてガバナー公式訪問の際にもご支援・ご協力を賜

り感謝申し上げます。地区行事としての地区大会及び

地区協議会には大勢の会員にご参加を賜り感謝申し

上げます。そして分区行事、3 月 25 日開催のインタ

ーシティーミーティングでは、大勢の会員の皆様にご

参加して戴き誠にありがとうございました。お蔭様で

無事終わることが出来ました。本日報告書を持参させ

て戴きました。 

 

今年度

も残すと

ころあと

僅かとな

りました。

クラブと

しての行

事も大方

お済になっていると思います。積ガバナー年度の大き

な目標の東日本災害支援に付きましては 6 月をもっ

て終了致します。一年間ご支援を賜りまして本当にあ

りがとうございました。 

最後に一つ気になることがございます。それは会員

増強です。今のところ微増ではございますが、第 2620

地区も静岡第 5分区も純増です。しかし、毎年 6月末

の退会者が多いです。どうか 6月末での退会者が出な

いように引き留めをお願い申し上げ挨拶とさせて戴

きます。本当に一年間ありがとうございました。 

 

 

◆ 理事会報告 

幹 事  小野田孝美 様 

 

①6 月 21 日(木）最終例会は、PM6：00～焼津グラン

ドホテルにて開催します。皆様の御出席を宜しくお願

い致します。 

②焼津駅前時計修復検討委員会から、焼津駅前足湯付

近に自立型の時計を寄贈します。 

③日本酒同好会発足の申請があり、承認されました。 

④近藤長平君と松永平八郎君の

平成 24年 6月末での退会が承認

されました。 

 

 

 



 

◆ 幹事報告 

幹 事  小野田孝美 様 

 

①6 月 14 日（木）PM6：00～焼津グランドホテル

にて焼津市校長会と語る会を開催します。対象の

方の出席を宜しくお願いします。 

②近隣クラブの例会変更通知等が参っておりま

すので、回覧します。 

 

◆ 副幹事報告 

副幹事   浅原 博 君  

 

本日 17:00 より焼津グランドホテルにて次年

度第 3 回クラブ協議会を開催いたします。ま

た 21日の最終例会の前に第 1回理事会を開催

します。 

 

◆ 委員会報告 

 

☆会場監督（SAA） 大井基明 君 

例会場の変更に伴い、例会で使用する備品

の引っ越しを行います。 6 月 21 日木曜日 

9:00 より行いますのでお手伝い可能な方は

お願いいたします。 

 

☆新世代委員会  鈴木啓央 君 

幹事報告にもありますが、6 月 14 日に校長

会と語る会を行いますので出席できる方は参

加をよろしくお願いします。 

 

◆ 同好会助成金授与 

会 長  松村友吉 君 

 

☆日本酒同好会 

 

 

 

◆ その他報告 

☆R 財団研究グループ交換小委員会   

山中一成 君（やまなかかずしげ） 

  

ロータリー財団 GSE 派遣 

高橋知子 氏（たかはしともこ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆親睦活動委員会  深沢英雄君 

クラブ管理運営員会に属する委員会（親睦

活動委員会・プログラム委員会・スマイル委

員会）とＳＡＡのメンバーで毎年１回新年度

が始まる前に集まって炉辺会合を開いており

ます。今年は６月２８日（木）18:30 から「日

本橋」さんにて開催しようと思っています。

また詳しいご案内を送りますので出席をお願

いします。 

 

◆ 会員のお喜び 

親睦活動委員会 杉本 昭 君 

  

〇結婚記念日  

村松直行君  H6,6,1 

 

〇夫人誕生日 

 村松英和君 （吏佐様）  6,10  

 

〇創立記念日 

増田一郎君  ㈱カネヤマ水産   S37,6,10 

 

 

 

 

 

 

 



◆ スマイル報告 

スマイル委員会   仲本滋哉 君 

 

〇静岡第５分区ガバナー補佐 石垣徳夫君 

事務局長 杉山 直 君 

 

2011～2012 年度、静岡第 5 分区ガバナー補佐を

無事終わることが出来ます。松村会長、小野田幹

事はじめ、焼津ロータリークラブの皆様には大変

お世話になりありがとうございました。今後の貴

クラブの益々の発展をお祈り致します。 

 

〇会場監督 大井基明 君 

会場監督を務め 1 年あっという間でした。皆様

に助けられ何とか過ごせました。スマイルに協力

させていただきます。 

 

〇会計 青島直久 君 

皆さんのご協力で大きなトラブルもなく予算

内でなんとか納まりそうです。有難うございまし

た。 

 

 

☆スマイルボックス情報☆ 

7日の日刊焼津港報に前日行われた１５０号線

の中央分離帯に投げ捨てられたゴミの清掃作業

に焼津市建設工業会の皆さんの記事が報道され

ました。収集された大きなゴミ袋をたくさん運ば

れている写真入りの記事にさらに注目しました。

建設工業会橋本会長以下、参加されたクラブ会員

の民様の善意に感謝しております。ご苦労様でし

た。 

 

 

◆ 卓  話 

 

◇役員・理事・委員長 退任挨拶 

 

 

〇会長エレクト（兼）クラブ管理運営委員会委員長  

多々良浩吉 君 

 ポールハリスは本の中で奉仕の理想についてあら

ゆるものの最初に奉仕を置きなさい、奉仕というもの

を基礎に置けば事業も安定するしうまくいくのでは

ないかというようなことを言っているが、これは非常

に分かりやすいなあと思います。次年度会長をやらせ

て頂きますがこのような分かりやすい年度にしたい

と思っています。 

 

 

〇会計 青島直久 君 

 本年度は大きな大会の主催等がありませんでした

が、この年度末に来まして事務局の移転があり、その

分例年よりもお金がかかってしまいました。ただ引っ

越しには皆様多くの人が手伝いに来てくれ経費も最

小に抑えることが出来ました。有難うございました。

21 日にまた例会備品の引っ越しがありますがそちら

もお手伝いよろしく願いします。 

 
 

〇会場監督委員長 大井基明 君 

 会場監督を引き受けあっという間の 1年でした。 

思い起こせば就任挨拶の時、メンバーに「たすき」を

かけてとお願いをしたことが最後まで守られ、チーム

会場監督として例会を盛り上げられ良かったと感謝

いたします。 諸先輩から苦言を頂戴し、自分なりに

やれることに務めました。 

今でも赤面ものですが、ソングリーダーは難しい 本

当に難しい。やっと解放されると思いきや、また来年

所属委員会についてくるようです。まだまだ勉強しろ

ということでしょうか。皆様に助けられ何とか過ごす

ことが出来ました。本当にありがとうございました。 



 

 

〇クラブ広報委員会委員長 岡村延昌 君 

 7月の松村年度開始と同時にホームページを更新さ

せていただきました。「今、潮騒のまちへ」の映像を

見れるようにしたり、50 周年記念例会の特設ページ

を新設したりと昨年より内容を増やしてあります。ま

た、今後も継続して簡単に更新していけるようにデザ

イン変更をしたため、若干ですが予算オーバーをして

しまい申し訳なく思っています。伊東会報委員長にも

頑張っていただき、仲野文献委員長にも色々広報的な

ものまでやっていただき感謝しております。ただ雑誌

委員会は途中で委員長が退会してしまったため中途

半端になってしまい反省しております。1年間どうも

ありがとうございました。 

 

 

〇社会奉仕委員会委員長 中野弘道 君 

 市民ふれあい広場には多くのバザー品のご提供並

びに当日のお手伝いを有難うございました。また、12

月の清掃活動も先輩のご提言から従来の焼津駅周辺

から焼津新港・親水公園周辺に場所を変更し、強風の

中多くの皆様にご協力いただき感謝申し上げます。 

1年間有難うございました。 

 

 

〇新世代委員会委員長 鈴木啓央 君 

 本年度の事業予定であります、ボートレース・天満

宮書道展・「波濤」の助成金・「善行賞」予定通り進め

ることができました。校長会とは 12 月に役員同士の

交流会を行いまして、来週（6 月 14 日）に校長会と

語る会を開催させて頂きます。それをもちまして本年

度の事業が完了となります。 

 また、講師派遣の依頼もありまして、中野弘道さん、

鈴木通元さん、多々良匡さんには講師として快く引き

受けていただきました。多々良さんには小川中 1年生

に 4回（4クラス）もやっていただきました。皆様の

おかげで無事 1年間終えることができます。有難うご

ざいました。 

 

 

〇クラブ研修リーダー 槇田堯 君 

 倉嶋（当時）会長より良く内容が分からないままク

ラブ研修リーダー受け、セミナーに行ってみたらどう

も地区へ行ってアイディアを勉強してきてクラブに

フィードバックするような役割というような感じで

した。それならばこのクラブに少しでもお役にたてれ

ばいいなあという気持ちで始めました。 

 ちょうど、長期計画とか夢計画ということがテーマ

になっていますけれども、焼津クラブも昨年 50 周年

を迎え、やっぱり 50 年もやってれば色々問題が生じ



てくる。特にこの 10 年を振り返ってみると 4 大奉仕

の中で同じことの繰り返しみたいのがずっとあるよ

と。大切なものは残し他は前進して行くことが大事で

はないかとチームを作り、見直しをし、こうした方が

いいんじゃないか、こういうことを考えてみてくれと

いった資料をまとめ委員長さん方に渡してあります。

これがお役に立ってくれればと思っています。本来の

地区とクラブを結びつけるという役割が十分果たせ

たかどうかは分かりませんが、新しい時代に向かい発

展してくれればと思っています。大変皆さんにお世話

になりました。 

 

 

〇ロータリー財団委員会委員長 多々良匡 君 

 今年度、ロータリー財団員会並びに米山委員会の両

方を担当させていただきました。 

毎年の寄付行為ですが、全員の方に快く寄付をして頂

きましてありがとうございました。 

我々ひとりひとりは小さくても全体になれば大きく

なるという気持ちで、これからも協力をして頂きたい

と思います。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 閉会の点鐘  

会 長   松村友吉 君 

 

◆ 出席報告  

 

＜メークアップ＞  

近藤吉典君  （委員会）  

小野田孝美君 （理事会）  

大井基明君  （理事会）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 
出席

数 
出席率 

5 月 24 日 

M-UP 

確定 

出席率 

6 月 7 日 52（51） 39 名 76.47% 3 名 84.62% 


